

الإشارة:

التاريخ: 2021/04/06م

المحترم

السيد/ ناصر عبدالله العبدالفني

مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة

بورصة قطر

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته...

الموضوع: نتائج إجتماع الجمعية العامة العادية

- عقدت شركة ودام الغذائية عبر تطبيق ZOOM إجتماع الجمعية العامة "العادية" مساء اليوم الثلاثاء الموافق 2021/04/06م الساعة 04:30م حيث بلغ نصاب الإجتماع بنسبة (52.38%) من رأس مال الشركة وناقش المساهمون جدول أعمال الجمعية وقرروا التالي:
- 1- المصادقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي للسنة المنتهية في 2020/12/31م، والخطة المستقبلية.
 - 2- المصادقة على تقرير مراقب الحسابات عن ميزانية الشركة للسنة المنتهية في 2020/12/31م.
 - 3- المصادقة على الميزانية العمومية للشركة وحساب الأرباح والخسائر لسنة 2020م.
 - 4- المصادقة على تقرير الحوكمة لسنة 2020م.
 - 5- الموافقة على مقترح مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية بنسبة 10% من رأس المال بواقع 0.10 ريال لكل سهم.
 - 6- الموافقة على إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المنتهية في 2020/12/31م، وتحديد مكافآتهم.
 - 7- الموافقة على تعيين شركة كيه بي إم جي كمراقب حسابات خارجي للسنة المالية 2021م.

عليه يرجى من سيادتكم التكرم بالإطلاع وإجراء اللازم حسب المتبع لديكم.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير

Widam food Announces the results of the Ordinary "ZOOM" General Assembly Meetings was held on Tuesday, 06 April 2021 the quorum was achieved in its meeting (**52.38 % by Law**) and has approved the following resolutions:

- 1-The report of the Board of Directors on the Company's activities, financial position for the year ended 31 December 2020 and the future plan of the Company.
- 2-The report of the External Auditors on the Company's Financial Statements for the year ended 31 December 2020.
- 3-The balance sheet and profit and loss for the year ended 31 December 2020.
- 4-The Corporate's Governance Report for 2020.
- 5-The distribute to the shareholders cash dividends at the rate of (10%) of the nominal share value, i.e. QR 0.10 for each share.
- 6-Absolving the members of the Board of Directors and fixing their fees for the financial year ended 31 December 2020.
- 7-Appointing **KPMG** Company as an External Auditor for the Company (For the year 2021).

شركة ودام الغذائية

نسخة:

- هيئة قطر للأسواق المالية

- الملف.